

**10 September**

## *Beato Fransiskus Garate, Religius*

Peringatan Fakultatif

**B**ruder **Fransiskus Garate** lahir pada tahun 1857 di desa Recarte, dekat Loyola, di wilayah Guipuzcoa. Setelah menyelesaikan pendidikan dasarnya, mulai tahun 1871 ia bekerja sebagai pelayan di sebuah kolese *Our Lady "de la Antigua"* di Orduna.

Ia bergabung dengan Serikat Jesus pada tahun 1874 di Poyanne, Prancis. Sejak tahun 1877 hingga 1888, ia menjadi perawat dan koster bagi para tentara di Kolese Santo Yakobus Rasul di La Guardia (Pontevedra). Juga, selama 40 tahun ia menjadi penjaga pintu di Universitas Deusto (Bilbao), di mana ia menjadi teladan amal, ketekunan, kebaikan, dan nilai-nilai kristiani serta Ignatian. Ia setia di sana hingga kematiannya pada 9 September 1929.

Paus Yohanes Paulus II pada tahun 1985 menyatakan dia Beato.

**DOA PEMBUKA**

Marilah berdoa:

Allah Bapa, Engkau senantiasa membalas orang-orang yang setia kepada-Mu sebagaimana ditunjukkan oleh Fransiskus Garate, hamba-Mu yang setia dan rendah hati. Kami mohon, semoga kami mengikuti jejaknya dengan membuka hati kami kepada Kristus dan rela melayani orang-orang miskin. Dengan pengantaraan Yesus Kristus, Putra-Mu, Tuhan kami, yang bersama dengan Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

**DOA PERSIAPAN PERSEBAHAN**

Sambil mengenangkan korban Kristus melalui persembahan ini, pada peringatan Santo/Beato ... [NN], kami mohon ya Bapa, semoga kami tidak tuli atas panggilan-Mu tetapi siap sedia dan tekun menjalankan kehendak-Mu. Demi Kristus, Tuhan dan pengantara kami.

**ANTIFON SESUDAH KOMUNI**

Yoh. 13: 35

*Dengan demikian semua orang akan tahu, bahwa kamu adalah murid-murid-Ku, yaitu jikalau kamu saling mengasihi, sabda Tuhan.*

**DOA SESUDAH KOMUNI**

Marilah berdoa:

Allah Bapa, Engkau telah menyegarkan jiwa kami dengan Tubuh dan Darah Putra-Mu. Kami mohon semoga kami senantiasa mencintai Engkau dengan sebulat hati. Semoga kami pun senantiasa menjaga dan menumbuhkan kesatuan cinta dengan Engkau. Demi Kristus, Tuhan dan pengantara kami.